



## Bersepeda Bangun Karakter Anak

**YOGYA (KR)** -Walikota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan bersepeda ke sekolah menjadi bagian dari pembentukan karakter anak. Seorang anak yang menggunakan sepeda ke sekolah membangun karakter hidup sederhana juga taat hukum. Sayangnya masih banyak orangtua yang memilih membelikan kendaraan bermotor bagi anak-anak mereka daripada menyediakan sepeda.

Hal tersebut dikemukakan Herry Zudianto di sela-sela bersepeda bersama dengan perwakilan komunitas sepeda di Kota Yogyakarta, Minggu (8/2). Kegiatan bersepeda bersama tersebut sekaligus menjadi ajang bincang-bincang tentang program *sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe* (Segosegawe) atau sepeda untuk sekolah dan bekerja yang diluncurkan oleh Pemkot Yogyakarta beberapa waktu lalu. Rencananya pada 28 Februari akan digelar workshop 'Membangun Komitmen Parapihak dalam Merealisasikan Percepatan Segosegawe' di Taman Pintar.

"Tidak tepat jika dikatakan bersepeda itu kuno atau tidak gengsi. Bersepeda bagi pelajar itu sama saja dengan pendidikan karakter, bersepeda itu melatih hidup sederhana," kata Herry Zudianto



KR-AGUNG PURWANDONO

**Walikota bersepeda bersama perwakilan komunitas sepeda di Yogyakarta.**

yang pernah punya pengalaman ditabrak sepeda motor oleh anak SMP. Walikota menyesalkan, orangtua yang justru memberikan fasilitas kendaraan bermotor meski sebenarnya jarak rumah dengan sekolah tidak begitu jauh.

Selain itu pelajar yang menggunakan sepeda motor berpeluang melanggar aturan karena biasanya belum cukup umur untuk memiliki Surat Ijin Mengemudi (SIM). Menurut Herry Zudianto, sebagai kota pendidikan sudah selayaknya Yogyakarta menjadi kota yang ramah lingkungan, termasuk di dalam-

nya ramah bagi sepeda.

Sekretaris Daerah Propinsi DIY Tri Harjun Ismaji yang selama ini rutin bersepeda ke tempat kerja mengatakan, ia merasa tidak merasa turun gengsi menggunakan sepeda sebagai alat transportasi ke tempat kerja. Justru ia merasakan kebanggaan tersendiri naik sepeda, karena tidak semua orang bisa menggunakan sepeda ke tempat kerja.

"Yang lebih penting lagi adalah badan saya lebih sehat, bersepeda merupakan olahraga aerobik dengan kualitas terbaik," kata Tri Harjun. (Apw)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005